

ROHS-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

(Richtlinie 2011/65/EU (RoHS II))

ROHS DECLARATION OF CONFORMITY

(Directive 2011/65/EU (RoHS II))

Gemäß der Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 08. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten, gelten nach Art. 4(1) folgende Grenzwerte in homogenen Werkstoffen:1

According to Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council of 8th June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment, the following limit values apply in homogeneous materials according to Art. 4(1):1

Stoffe, die Beschränkungen unterliegen Substances that are subject to restrictions	Zulässige Höchstkonzentration (in Gewichtsprozent) Maximum permissible concentration (in percent by weight)
Blei / Lead	0,1%
Quecksilber / Mercury	0,1%
Cadmium / Cadmium	0,01%
Sechswertiges Chrom / Hexavalent chromium	0,1%
Polybromierte Biphenyle (PBB) / Polybrominated biphenyls (PBB)	0,1%
Polybromierte Diphenylether (PBDE) / Polybrominated diphenyl ethers (PBDE)	0,1%
Di(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP) / Bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP)	0,1%
Butylbenzylphthalat (BBP) / Butyl benzyl phthalate (BBP)	0,1%
Dibutylphthalat (DBP) / Dibutyl phthalate (DBP)	0,1%
Diisobutylphthalat (DIBP) / Diisobutyl phthalate (DIBP)	0,1%

3F GmbH Klebe- und Kaschieretechnik, erklärt hiermit, dass in dem folgenden von uns gelieferten Produkt nach heutigem Kenntnisstand, keine Höchstkonzentrationen gemäß 2011/65/EU nach Art. 4(1) überschritten werden.

3F GmbH Klebe- und Kaschieretechnik, hereby declares that in the following product supplied by us, according to our present knowledge, no maximum concentrations according to 2011/65/EU as per Art. 4(1) are exceeded.

PRODUKT* / PRODUCT*:

* Leider liegt uns bis heute zu den im o.g. Produkt verwendeten Materialien noch keine vollständige Auskunft vor. Unsere Stellungnahme bezieht sich daher ausschließlich auf den Klebefilm, das Gelege und das Silikonpapier. Sobald wir seitens unserer Lieferanten weitere Auskünfte erhalten, werden wir Ihnen eine aktuelle Stellungnahme übermitteln.

* Unfortunately, we have not yet received complete information on the materials used in the above-mentioned product. Our statement therefore relates exclusively to the adhesive film, the scrim and the silicone paper. As soon as we receive further information from our suppliers, we will send you an updated statement.

¹ <https://eur-lex.europa.eu/lega-l-content/E N/TXT / ?u ri=CE LEX%3A02011 L0065-20221001>

ROHS-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

(Richtlinie 2011/65/EU (RoHS II))

ROHS DECLARATION OF CONFORMITY

(Directive 2011/65/EU (RoHS II))

Die Angaben basieren auf Informationen, die von Dritten bereitgestellt wurden. Sie befreien den Verarbeiter nicht von eigenen Prüfungen. Das Vorhandensein von analytisch nachweisbaren Spuren, die möglicherweise über Roh-, Hilfs- und Zusatzstoffe eingebracht wurden, kann nicht ausgeschlossen werden. Spezifische Analysen zur Messung solcher Spuren wurden nicht durchgeführt.

The data are based on information provided by third parties. They do not exempt the processor from carrying out his own tests. The presence of analytically detectable traces that may have been introduced via raw materials, auxiliaries and additives cannot be excluded. Specific analyses to detect such traces have not been carried out.